

# Wahai Saudari Muslimah

Eventually, you will utterly discover a supplementary experience and carrying out by spending more cash. yet when? complete you say yes that you require to get those all needs as soon as having significantly cash? Why dont you attempt to get something basic in the beginning? Thats something that will guide you to comprehend even more in relation to the globe, experience, some places, similar to history, amusement, and a lot more?

It is your no question own become old to perform reviewing habit. in the course of guides you could enjoy now is **Wahai Saudari Muslimah** below.

Wahai Saudari Muslimah

2021-03-21

## TAPIA AYERS

**165 Wasiat Rasul untuk Perempuan Gema Insani**  
Cinta. Itulah rahasia di balik rahasia untuk membangkitkan keistimewaan wanita. Boleh saja anda mengamalkan berbagai kiat dan tips. Bila tanpa cinta, semua itu akan sia-sia. Apa yang anda lakukan tidak memiliki pijakan yang kuat. Cinta menjadi fondasi yang kokoh bagi berbagai langkah dan upaya anda memunculkan keistimewaan sebagai seorang wanita. Lewat buku ini, penulis yang biasa dipanggil dengan Ustadz Cinta ini, akan memberi Anda-wanita-wanita muslimah tips dan panduan untuk: Memunculkan rasa cinta yang kuat kepada Allah Menjaga rasa cinta itu selalu ada Memulihkan rasa cinta yang sudah terserang penyakit Memandu anda dengan berbagai amalan yang mampu menguatkan rasa cinta

**Menjadi Ibu Dambaan Umat..** Niaga Swadaya  
Kemanakah bahtera rumah tangga akan kita labuhkan? Begitu janji setia telah diucapkan untuk mengayuhnya, maka janji itu sesungguhnya adalah awal perjalanan panjang menyusuri aliran kehidupan menuju titik kebahagiaan puncak, yaitu Surga. Karena itu, segala upaya tak kenal henti harus terus dijalankan oleh sang nahkoda beserta seluruh awak agar bahtera ini tidak karam, apalagi berlabuh dititik yang salah. Dibutuhkan panduan untuk semua kerja keras itu. Buku terbitan Mirqat Publishing ini adalah sebuah panduan yang menyeluruh, berisi panduan buat orang tua dan juga sekaligus untuk seluruh anggota rumah tangga lainnya untuk menata pribadi hingga mewujudkan sebagai hama Allah yang shaleh.

**Kepribadian Wanita Muslimah** Hikam Pustaka

Menjadi perempuan salihah berarti merelakan diri pada sibghatullah (celupan Allah) dalam menjalani kehidupan ini. Seorang perempuan salihah tidak akan berucap atau bertindak kecuali dengan kearifan, pengenalan, pemahaman, dan empati dalam bingkai pengabdian pada Rabbnya untuk mencapai kebaikan di dunia dan akhirat. Lalu sulitkah untuk menjadi seorang perempuan salihah? Jawabannya ada pada seberapa besar tekad yang dipancangkan di hati. Buku ini adalah salah satu sarana yang dapat dimanfaatkan untuk menjadi bekal. Sebab ia hadir sebagai semacam manual guide yang berisi pesan dari Rasulullah untuk Muslimah agar diri Muslimah makin mudah menggapai surga.

**30 Larangan Agama Bagi Wanita** Intera

Setiap muslimah pasti ingin tampil cantik! Baik di hadapan manusia, maupun di hadapan Tuhan-Nya. Bagaimana caranya? Selain berdoa, kita perlu melengkapinya dengan amalan-amalan harian. Buku ini berisi senarai doa-zikir dan amalan harian yang tidak memberatkan, yang menginspirasi setiap muslimah supaya mendapatkan impiannya.

**Kisah Pahlawan Muslimah Dunia** Gema Insani

"Wahai Rasulullah, siapakah orang yang paling berhak untuk kuperlakukan dengan baik?" Beliau berkata, "Ibumu." Laki-laki itu kembali bertanya, "Kemudian siapa?", tanya laki-laki itu. "Ibumu." Laki-laki itu bertanya lagi, "Kemudian siapa?", tanya

laki-laki itu. "Ibumu," "Kemudian siapa?" tanyanya lagi. "Kemudian, ayahmu," jawab beliau." (HR. al-Bukhari no. 5971 dan Muslim no. 6447) Hadis shahih di atas telah menunjukkan betapa kedudukan wanita (ibu) itu lebih utama bagi anaknya daripada ayahnya. Bahkan, keistimewaan itu diperkuat dengan dalil, "Surga berada di bawah telapak kaki ibu." Itu artinya, seorang anak bisa mencapai surga jika dia bisa memuliakan wanita (ibunya). Wanita adalah madrasah pertama bagi putra-putrinya. Mereka memiliki peran yang sangat penting dalam mengantarkan baik tidaknya sebuah bangsa. Tidak salah wanita menjadi salah satu sasaran utama perbaikan. Buku ini membahas seputar ibadah secara komprehensif tentang wanita, di antaranya: permasalahan bersuci, adab buang air, beberapa kebiasaan fitri, shalat, puasa, zakat, serta haji dan umrah. **Kiprah Dakwah Muslimah** Elex Media Komputindo  
Banyak kaum wanita yang menyia-nyaiakan waktunya hanya dengan mendengarkan kaset-kaset yang diharamkan, nonton film-film serial atau membaca majalah dan tabloid-tabloid yang tidak mendidik, yang pada hakikatnya mereka telah tertipu dalam kancah peperangan dan tujuan utama musuh-musuh Islam. Pihak musuh bermaksud menanggalkan baju-baju keagamaan mereka dan menjauhkannya dari simpul akidah. Mereka tidak sadar bahwa waktunya adalah kehidupannya itu sendiri. Bila kita melewatkannya tanpa mengisinya dengan hal-hal yang bermanfaat, maka kita telah kehilangan kesempatan beribadah. Ibnu Qayyim Al-Jauziyyah Rahimahullah berkata, "Tahun itu adalah pohon, bulannya adalah cabangnya, harinya adalah rantingnya, jamnya adalah dedaunannya, dan hembusan nafasnya adalah buahnya. Barangsiapa yang hembusan-hembusan nafasnya selalu dalam ketaatan maka itu merupakan buah dari pohon yang baik."

**Menjadi Wanita Terbaik** Genta Hidayah

Buku ini bukan hanya untuk Muslimat. Buku ini juga dapat dibaca dan disimak oleh kaum Adam, yang kemudian kisahnya dan atau buku ini dapat diwariskan untuk diberikan dan dibacakan kembali kepada istri, ibu, saudara perempuan, keponakan perempuan, dan merekamereka yang pantas untuk bisa dicerahkan akal dan hati sanubarinya sehingga Insya Allah hidupnya bisa selamat, bahagia sejahtera dunia-akhirat. Demikian. Semoga tercerahkan! Dan semoga buku ini bermanfaat dan membawa berkah bagi para pembaca

**Bagaimana Muslimah Membagi Waktu?** Mirqat

Kiprah istri-istri, putri-putri, dan shahabat wanita Rasulullah SAW di panggung sejarah tidak dapat dipungkiri keberadaannya. Dengan berbekal iman yang tertanam kokoh dalam jiwa, mereka berjuang mempertaruhkan jiwa raga demi tegaknya agama Allah. Berbagai penderitaan dan siksaan ditanggung dengan penuh keikhlasan. Mereka yakin bahwa semua itu adalah konsekuensi yang harus mereka terima sebagai pendamping Rasulullah **Meniti Berkah Dalam Setiap Langkah (Kisah Hebat Para Sahabiyah, Ilmuan Muslimah, Dan Muslimah Nusantara)** Media Pressindo

Ihwal tipu daya wanita ternyata sedemikian penting sehingga beberapa kisah tentangnya diabadikan dalam Al-Qur'an. Tidak

sedikit pula peristiwa tipu daya wanita diriwayatkan dalam As-Sunnah. Sampai saat ini pun banyak kita temukan syair, prosa, hingga warta berita yang merekam jejak tipu daya wanita. Banyak kisah dan peristiwa tersebut dapat Anda telusuri dalam buku ini. Pembaca yang budiman juga dapat mengetahui faktor-faktor penyebab tipu daya wanita beserta semua obat penawar untuk menanggulangnya. Buku ini tidak hanya untuk dibaca kaum wanita, namun perlu juga dibaca kaum pria yang berpotensi menjadi korban wanita pelaku tipu daya, agar hati-hati dan waspada. Lagi pula, Rasulullah Shallahu Alaihi wa Sallam pernah bersabda: "Sepeninggalku, tidak ada cobaan yang lebih berbahaya bagi pria daripada godaan wanita." (HR. Al-Bukhari) "Maka, takutlah terhadap dunia dan takutlah terhadap wanita karena ujian pertama Bani Israil adalah soal wanita." (HR. Muslim) - Pustaka Al-Kautsar Publisher -

*Wanita Teladan* Gema Insani

Karya Dr. Muhammad Ali al-Hasyimi (penulis best-selling di dunia Arab) yang satu ini telah diterjemahkan ke bahasa Turki, Inggris, Prancis, dan kini Indonesia. Pembahasannya pun telah disiarkan di Radio Riyadh secara berkala. Tidaklah mengherankan jika buku ini begitu populer dan terus dicetak ulang. Selain sarat dengan nash al-Qur`an dan hadis sahih, buku ini dipenuhi kisah inspiratif, pengalaman kekinian, dan realitas zaman now. Dengan membacanya, kita dapat mengetahui ciri khas kepribadian yang semestinya dimiliki muslimah di segala waktu dan tempat. Bagaimanakah kepribadian muslimah yang ideal dalam kaitannya dengan Tuhannya, dirinya sendiri, orang tuanya, suaminya, anaknya, menantunya, sanak kerabatnya, tetangganya, kawannya, dan dengan lingkungan masyarakatnya? Semua jawaban pertanyaan itu tersedia dengan mudah dan gamblang dalam buku *Pesona Kepribadian Wanita Muslimah* ini. Buku ini mesti dimiliki setiap muslimah, setiap guru, pendidik, pembina kaum wanita, serta setiap orang tua yang memiliki anak perempuan, agar pesona muslimah sejati menerangi setiap rumah, mengisinya dengan cinta, kasih sayang, dan keindahan, sehingga suasana aman, nyaman dan tenteram meliputinya, dan menghasilkan generasi dambaan ummat. Buku persembahan penerbit Qisthi Press

*Perkawinan Idaman* Puspa Swara

Menjadi Muslimah di zaman modern seperti sekarang ternyata memiliki banyak sekali tantangan. Kita perlu lebih jeli dan berhati-hati dalam bertindak serta mengambil keputusan karena banyak hal terlihat sama baiknya. Antara hak dan batil sering kali tak tampak perbedaannya. Sebab, kebatilan dibuat menjadi sangat wajar. Semua orang dipaksa memakluminya. Juga, melakukannya sering kali tak terasa salahnya. Kita pun sering kali tak menyadari dosa-dosa kecil yang dilakukan dalam senyap. Lebih banyak fokus pada penilaian manusia sehingga membuat kita makin sulit ikhlas setiap kali melakukan kebaikan yang mestinya dapat ganjaran pahala dari-Nya. Buku ini akan membahas 101 renungan yang patut dibaca oleh para muslimah di akhir zaman. Mulai dari hal-hal sepele hingga perkara berat yang dapat mencederai kehormatan para muslimah. Ditulis dalam bab-bab pendek sehingga tidak membosankan. Mengangkat tema-tema yang related dengan kehidupan sekarang. Penulis berharap buku ini dapat menjadi pengingat supaya para muslimah bisa lebih berhati-hati dalam melakukan banyak hal, terutama yang berkaitan dengan hukum Allah. *Perempuan-Perempuan Mulia di Sekitar Rasulullah* SPASI MEDIA Ensikopedi Hal-Hal yang Haram bagi Muslimah adalah sebuah buku yang sangat ajaib. Sekalipun mengandung tiga puluh tiga pembahasan yang diharamkan bagi Muslimah, yang dengan meninggalkannya akan mendatangkan kemuliaan. Inilah secuil aroma dan buku ini yang menggugah selera wanita Muslimah yang bernyali kuat dalam menggapai keridhaan Ilahi Rabbi.

Marilyn Monroe, seorang artis ternama menuliskan dalam suratnya yang dia tinggalkan di sebuah kotak penyimpanan salah satu bank di New York, sebelum dia bunuh diri, "Berhati-hatilah wahai wanita terhadap kemuliaan. Berhati-hatilah terhadap gemerlap dunia yang menipumu. Aku adalah wanita yang paling sengsara di muka bumi ini. Aku tidak bisa menjadi seorang ibu. Sesungguhnya aku adalah wanita yang lebih memilih rumah, menghendaki menjadi ibu rumah tangga, karena itu adalah simbol kebahagiaan seorang wanita, bahkan manusia. Orang-orang telah menzalimi diriku, dan bekerja di dunia perfilman membuat wanita seperti barang dagangan yang murah, tidak ada harganya. Biar dia mendapat kan sanjungan dan popularitas yang sernuanya semu."

**Fiqih Seputar Wanita** Mirqat

Rumah sebagai tempat terkecil dalam sebuah komunitas sosial masyarakat terkecil yang disebut keluarga pasti didambakan oleh setiap orang menjadi rumah yang dalam pepatah Arab, baiti jannati 'rumahku surgaku'. Di dalam rumah, terjadi berbagai aktivitas dan terdapat berbagai sifat dan karakter penghuninya. Malaikat dan setan pun tidak pernah lengah dalam mendampingi manusia, termasuk di dalam rumahnya. Hanya ada dua pilihan, malaikat yang hadir atau setan yang hadir dalam rumah kita. Jika malaikat senantiasa menaungi rumah kita, setan pun pergi menjauh. Sebaliknya, jika setan yang ikut mendiami rumah kita, malaikat akan segan untuk masuk ke dalam rumah. Ada banyak hal di dalam rumah kita yang akan mendatangkan malaikat atau setan. Malaikat akan menyenangkan dan mendatangi rumah kita jika di dalam rumah kita terdapat hal yang disenangi malaikat. Setan akan berdatangan ke rumah kita jika ada hal-hal di dalam rumah kita yang mengundang setan untuk datang. Hal-hal apa sajakah yang disenangi malaikat dan disenangi setan sehingga malaikat dan setan datang ke rumah kita? Jawaban pertanyaan itu akan Anda temukan dalam penjelasan dan penjabaran pada bagian-bagian selanjutnya dalam buku ini.

*50 Nasihat Rasulullah Untuk Kaum Wanita* Niaga Swadaya Fiqhun-nisa ini terdiri atas 2 buku yang akan membantu Anda---para wanita muslimah---untuk meniti jalan sunah dalam beribadah. Apa yang disampaikan buku ini tidak semata-mata penting sebagai bekal para wanita beribadah. Lebih dari itu, sebagai ibu wanita memiliki peran untuk mendidik anaknya bagaimana beribadah dengan benar sesuai dengan contoh yang diajarkan dan dipraktikkan Nabi Saw. [Mizan, Hikmah, Referensi, Agama, Islam]

*Mengapa Malaikat dan Setan di Rumah Kita?* Hikam Pustaka Sesungguhnya, Islam telah memuliakan perempuan, baik sebagai ibu, gadis, istri, saudari maupun sebagai seorang anak. Dalam dunia ilmu pengetahuan Islam telah memberi hak kepada perempuan untuk menuntut ilmu sebagaimana kaum laki-laki dan menjadikannya kewajiban, dalam pernikahan pun islam telah merinci hukum-hukum secara detail. Dalam talak dan poligami, dan dalam islam pendapat perempuan tidak boleh dipandang sebelah mata. Dalam sejarah Islam banyak sekali perempuan-perempuan yang patut dicontoh salah satunya Asma' Binti Abu Bakar Ash- Shiddiq, perempuan yang berbohong kepada kakeknya demi kebaikan. Sebab ia ingin menyenangkan dan menenangkan hati kakeknya. Tidak hanya Asma' saja tetapi masih banyak lagi perempuan-perempuan mulia di sekitar Rasulullah saw. yang patut untuk dijadikan contoh untuk perempuan-perempuan saat ini. Saat ini banyak perempuan modern yang lebih menyukai tokoh-tokoh perempuan dari barat daripada perempuan-perempuan di zaman Nabi Muhammad saw. yang tidak kalah hebat dalam menginspirasi. Dengan itu buku ini hadir untuk memberi tahu perempuan-perempuan Muslimah tentang perempuan-perempuan hebat di zaman Nabi Muhammad Saw. yang patut dicontoh dan dijadikan inspirasi. [Gema Insani]

### Teologi Dan Falsafah Hijab Gema Insani

Sejak zaman Rasulullah hingga zaman sekarang, begitu banyak sosok muslimah yang bisa kita teladani. Mereka adalah para sahabiyah dari zaman Rasulullah, para ilmuwan muslimah, serta para tokoh muslimah nusantara. Dari mereka kita dapat belajar untuk terus berbenah. Para sahabiyah dari zaman Rasulullah mendapatkan didikan langsung dari Rasulullah baik secara langsung maupun tidak langsung. Para ilmuwan muslimah meneladankan kecintaan terhadap ilmu yang membawa manfaat besar untuk umat. Para muslimah hebat di nusantara pun memberikan kita banyak mutiara hikmah yang dapat menjadi panutan dalam melangkah. Duhai seluruh muslimah di mana pun berada, marilah kita bersama belajar dari para muslimah teladan. Mari kita ikuti jejak langkah mereka agar kita semua pun pantas memasuki gerbang janah-Nya kelak. Aamiin.

*Muslimah Selamat Dunia Akhirat* Niaga Swadaya

Buku Agama - Cahaya Motivasi Yang Menyentuh Hati - Andi Alfian Salassa - Guepedia Sinopsis : Kehidupan yang dijalani sudah redup, berjalan tanpa arah yang jelas. Bisa bisa tekanan sulit datang baik secara fisik maupun mental. Jika tak di semangati mentalnya akan menjadi kaku tak bisa digerakkan. Dari ufuk timur terbitlah cahaya kebaikan pemberi isyarat kebahagiaan. Motivasi yang disampaikan begitu tembus ke sanubari kita. Lalu menggugah kesadaran menjadi manusia yang terbaik mengambil petikan hikmah itu. Anda sudah siap jalani kehidupan? Semoga pembaca bisa memetik nasehat bijak dan inspirasi dalam buku ini. Ukuran : 13,5 x 20 cm No. QRBN : 62-39-1959-088 Terbit: Januari 2023 www.guepedia.com Email : guepedia@gmail.com WA di 081287602508 Happy shopping & reading Enjoy your day, guys

*The Inner Power Muslim* Mizan Pustaka

Buku ensiklopedi ini menghadirkan sisi bulat dunia wanita Muslimah. Cakupan status dan kedudukannya bukanlah perkara

abstrak yang kasat mata, atau realitas yang hanya dilakoni sekedarnya. Kekuatan gigitan geraham amanah yang dimandatkan padamu ya Ukhti, semata-mata bila engkau berjalan pada sisi bulat duniamu yang telah digariskan Allah dan Rasul-Nya. Inilah buah karya Haya binti Mubarak Al-Barik, selaku penulis Muslimah, memaparkan sisi bulat dunia wanita Muslimah.

Muslimah Antibaper Darul Falah

Buku ini khusus untuk para wanita yang di dalamnya membahas tentang perkara agama meliputi, akidah, syariat, adab, dan akhlak, lebih kurang seperti daftar isi dari kumpulan Hadits-Hadits Shahih saja, seperti berikut: Macam-macam amalan yang bukan karena Allah Macam-macam hijrah Mengagungkan kedudukan shalat Anjuran bagi wanita untuk shalat dirumah Larangan mengangkat pandangan ke langit ketika shalat Hakikat Puasa Adab Puasa Meratapi mayit DLL

**Panduan Mengurus Jenazah** SPASI MEDIA

Berbicara tentang wanita, khususnya muslimah, tidak terlepas dari bagaimana dunia memandang kedudukan wanita dari zaman ke zaman. Tidak semua kelahiran anak manusia dengan jenis kelamin perempuan, menjadi anugerah bagi keluarganya. Maka Islam sebagai agama paripurna tiada banding, hadir menyingkap awan kelabu yang menutupi harkat dan martabat para wanita. Mengangkat derajat yang direndahkan. Menjaga kehormatan yang kerap dilecehkan. Melindungi kehidupan yang sering diabaikan. Membuka tabir bahwa betapa mulia dan istimewanya kedudukan wanita yang selama ini terasingkan oleh arogansi sejarah yang penuh penderitaan Buku *The Sparkling Ladies: Muslimah Hijrah Role Model* hadir untuk menemani perjalanan hijrah muslimah. Mengajak para muslimah untuk mengenal dirinya, mengetahui bagaimana ajaran Islam memuliakan dirinya, tantangan-tantangan hijrah di zaman kekinian, dan yang paling utama adalah mengenalkan kepada para muslimah akan sosok-sosok wanita luar biasa yang seharusnya menjadi figur teladan dalam proses hijrah mereka. Selamat membaca!